
                                 
 

  
                                                                                       Al          Dr. Carlo LUCIDI 
                         Direttore Generale      
                PERSOCIV 
 
 
 
Oggetto:   Percorsi di riqualificazione.  

 
 

Egregio Direttore, 

 

le scriventi  Organizzazioni Sindacali rappresentano l’esigenza di un incontro per fare 

il punto di situazione sui percorsi di riqualificazione che, secondo quanto pubblicato 

sul sito di Persociv (graduatorie finali e determinazioni dirigenziali) dovrebbero 

essere ormai in fase conclusiva. 

 

In tale incontro dovrebbe valutarsi la possibilità di utilizzo delle graduatorie, 

nel corso della loro validità, con verifica annuale dei cessati dal servizio, ai fini della 

loro eventuale integrazione mediante lo  scorrimento delle graduatorie stesse, nei 

limiti, ovviamente, della disponibilità di idonei-non vincitori che hanno frequentato i 

rispettivi corsi.  

 

In attesa di riscontro, si porgono distinti saluti  

 
Roma, lì 09 gennaio 2008 
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